

# Pause musicale au jardin des plantes

Avec le festival Jardin en scène, le service animation proposait un temps de pause musicale et estivale au jardin des plantes. Chaque dimanche en fin de journée, en moyenne 400 spec-

tateurs venaient profiter de la fraîcheur très appréciée et du cadre verdoyant du jardin des plantes pour découvrir différents groupes musicaux de styles blues, jazz ou encore musique clas-

sique. La saison de Jardin en scène a été lancée début juillet avec les rythmes jazzy du New Orléans jazz band, puis mi-juillet le blues du trio Charton JL jazz a envahi l'écrin de verdure suivi de

la chaleur du jazz espagnol de Juan de Diego et du blues de Nico Backton. Le mois d'août a débuté tout en musique classique avec Bel Canto. Il n'y a pas eu de concert le 12 août en raison de la venue de la Patrouille de France dans le ciel cyprienais. Le 19 août, les spectateurs ont retrouvé le chemin du jardin charmés par les reprises du Pozor small jazz band. Le dernier dimanche, la saison de Jardin en scène a été clôturée avec l'entraînant Hot moon jet qui a fait swinguer le public. Une belle réussite pour cette pause musicale au vert.



Hot Moon Jets a fait swinguer le jardin des plantes

A. L.